

que vous ferez une grande action dont l'avenir vous sera reconnaissant et que vous vous montrerez les dignes représentants du peuple.

Veillez agréer, monsieur le maire et messieurs les échevins, l'expression de mon profond respect et de mon sincère dévouement.

† PAUL, ARCH. DE MONTRÉAL.

## LE NECROLOGE DES MISSIONNAIRES

**L**ES *Missions catholiques* publient le nécrologe des évêques et des prêtres missionnaires décédés au cours d'une année.

Cette liste est bien longue : cela prouve que l'Eglise compte un grand nombre d'apôtres répandus dans les pays non catholiques, et aussi que l'on meurt vite en mission.

Il y a cinq évêques, et le chiffre des prêtres s'élève à 128.

Les cinq évêques sont tous français.

Les prêtres appartiennent aux différentes congrégations suivantes : 17 Franciscains, dont 3 français ; — 1 Dominicain français ; — 16 Jésuites, dont 13 français ; — 1 Lazaristes, dont 6 français ; — 23 membres de la Société des Missions étrangères de Paris, tous français ; — 2 Pères du Saint-Esprit, dont 12 français et 7 alsaciens ; — 3 Pères de Picpus, dont 1 français ; — 4 Oblats de Marie, dont 3 français ; — 1 Père de la Congrégation du Sacré-Cœur d'Issoudun ; — 4 membres de la Société de Marie, dont 3 français ; — 7 membres de la Société des Missions étrangères de Milan ; — 10 membres de la Société des Missions étrangères de Milan ; — 10 membres de la Société des Missions africaines de Lyon, dont 6 français et 3 alsaciens ; — 2 Prêtres de la Congrégation du Cœur Immaculé de Marie ; — 1 membre de la Société des Missions étrangères de Mill Hill ; — 3 Pères Blancs, dont 2 français ; — 1 membre de la Société des Missions étrangères de Steyl.